



#Entérate

# Mega Campus DHL: 600 mil nuevos empleos para Edomex

## La gobernadora Delfina Gómez y empresarios anunciaron una inversión de más de 68 mil mdp para esta obra que ofrecerá servicios como almacenaje y transporte

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, colocó la primera piedra en donde se construirá el complejo Mega Campus DHL en T-Mex Park, que durante su construcción generará 600 mil nuevos empleos en la entidad. “Este proyecto es el fruto de una sinergia social, una fusión de voluntades entre el gobierno federal, el gobierno estatal, los gobiernos municipales, el sector privado, la sociedad civil y el sector ferroviario”, expresó la mandataria estatal durante un acto oficial llevado a cabo en el municipio de Nextlapan.

La gobernadora Delfina Gómez y empresarios anunciaron una inversión de 4 mil millones de dólares (más de 68 mil millones de pesos, aproximadamente) para la construcción del parque industrial, el cual beneficiará principalmente a los habitantes de los municipios aledaños como Zumpango, Tultepec, Tultitlán, Tonanitla, Jaltenco, Tecámac e incluso hasta los pobladores del estado de Hidalgo. El complejo se extenderá a 2 mil metros cuadrados del parque industrial, y contará con cuatro edificios de úl-

tima generación, en donde se ofrecerán servicios como almacenaje, transporte, empaque, etiquetado y comercio digital, abarcando sectores clave como e-commerce, retail, moda, consumo, dispositivos médicos, aeroespacial, electrónica y automotriz. El tiempo de obra está calculado entre tres y cinco años.

La gobernador del Edomex resaltó que esta nueva obra, que resultará en el centro logístico más grande con el que contará la empresa DHL Supply Chain en el país, estará en las cercanías del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, lo que lo convierte en un punto estratégico de desarrollo económico para la entidad, donde circula el 45% de la carga nacional terrestre. “Este proyecto también establecerá conexiones directas al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y a líneas férreas hacia América del Norte. Sin duda, hoy estamos construyendo las bases para un Estado de México más conectado y competitivo en la escena internacional”, declaró Delfina Gómez.

Agregó que este complejo será de gran relevancia en la generación de empleo formal, al que podrán acceder las personas que actualmente trabajan en la construcción del trolebús Chalco-Santa Martha, del tren interurbano México-Toluca, y el tren Suburbano, entre otros, una vez que culminen dichas obras. 🇲🇽



FOTOS: CORTESÍA



## Zumpan-go,

Tultepec, Tultitlán, Tonalitla, Jaltenco, Tecámac, e incluso el estado de Hidalgo, serán los principales beneficiados



## 4 mil millones

de dólares serán destinados a la construcción de este complejo, en el que participan los gobiernos federal y estatal



## 2 mil m<sup>2</sup> abarcará

el complejo logístico, dentro del parque T-Mex Park, en las inmediaciones del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA)



### EIT-Mex Park

La primera piedra del T-Mex Park fue colocada en 2022; desde entonces, este hub logístico ubicado en la zona de Zumpango-Nextlalpan, en el Estado de México, ya es considerado el más moderno de América Latina. La obra apenas lleva un avance de 30% y es desarrollada por el Grupo Parks Industrial, especializado en la construcción de parques y naves industriales. Entre sus conexiones destacan las líneas férreas de Ferromex, Ferrovalle y Kansas Southern.

